

**SURVEI MINAT SISWA DALAM MENGIKUTI EKSTRAKURIKULER
SEPAK BOLA MADRASAH ALIYAH NEGERI 2 KAPUAS HULU**

**Muhammad Dermawan
Nim : 411810177**

**Program Studi Pendidikan Jasmani IKIP PGRI Pontianak
Jalan Ampera No. 88 Pontianak 78116
E-mail: mdermawan075@gmail.com**

ABSTRAK

Masalah umum dalam penelitian ini adalah, Bagaimanakah minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu? Tujuan umum dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu. Variabel dalam penelitian ini adalah variabel tunggal. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk survei. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik komunikasi tidak langsung dan teknik studi dokumenter, karena dalam penelitian ini peneliti menggunakan angket sebagai perantara kepada responden. Hasil data angket minat siswa diolah menggunakan rumus statistik dengan menggunakan analisis deskriptif dengan persentase. Berdasarkan pengolahan data analisis data minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu, untuk keseluruhan hasil instrinsik dan ekstrinsik termasuk dalam kategori sedang yaitu 53% atau sebanyak 16 siswa dari 30 siswa.

Kata Kunci : Minat Ekstrakurikuler Sepak Bola

RINGKASAN SKRIPSI

Muhammad Dermawan (2022), Judul Skripsi: “Survei Minat Siswa Dalam Mengikuti Ekstrakurikuler Sepak Bola Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu”.

Berdasarkan uraian diatas maka yang menjadi pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu?”. Adapun sub-sub masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bagaimanakah minat Instrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu? 2) Bagaimanakah minat Ekstrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu?

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu”. Tujuan umum dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Minat Instrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu? 2) Minat Ekstrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu?

Variabel dalam penelitian ini adalah variabel tunggal. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dengan bentuk survei. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu dengan sampel yang diambil sebanyak 30 siswa. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik komunikasi tidak langsung dan teknik studi dokumenter. Alat pengumpul data adalah berupa Angket.

Berdasarkan hasil penelitian pada minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu dilihat dari hasil analisis data faktor instrinsik dan ekstrinsik sama-sama berada pada kategori “Sedang”. Hasil perhitungan persentase dan pengkategorian data angket minat instrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola diketahui sebanyak 17 dari 30 siswa memiliki minat pada kategori sedang yaitu (57%). Apabila ditinjau dari faktor ekstrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola diketahui sebanyak 19 dari 30 siswa memiliki minat pada kategori sedang yaitu (63%). Hasil data yang mendominan adalah pada indikator instrinsik motivasi yaitu (47%), sikap terhadap guru/pelatih yaitu (43%) dan indikator ekstrinsik teman sepergaulan yaitu (37%) dan media massa yaitu (47%). Sehingga dapat diketahui bahwa minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu termasuk dalam kategori “Sedang”.

Berdasarkan analisis data yang diperoleh, maka peneliti dapat menjawab sesuai dengan rumusan masalah dengan menyimpulkan hasil penelitian. Sesuai hasil analisis data penelitian diketahui bahwa minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu termasuk dalam kategori “Sedang”. Adapun sub-sub masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Minat instrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu termasuk dalam kategori sedang, yaitu sebanyak 17 dari 30 siswa (57%). 2) Minat ekstrinsik siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu termasuk dalam kategori sedang, sebanyak 19 dari 30 siswa (63%) .Berdasarkan hasil penelitian yang telah

dilakukan maka peneliti menyarankan sebagai berikut: 1) Kepada guru penjas di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu, perlu meningkatkan lagi kegiatan ekstrakurikuler sepak bola agar dapat lebih mengembangkan minat siswa sehingga nantinya dapat diperoleh bibit-bibit atlet pemain yang berpotensi dan berprestasi. Kepada pelatih, diharapkan dapat memperhatikan minat siswa yang timbul dari dalam diri anak, untuk dapat dijadikan acuan bagi pelatih untuk dapat menciptakan suatu suasana latihan yang lebih maksimal dan kondusif sehingga dapat menambah minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu. 2) Kepada atlet yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler sepak bola di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kapuas Hulu, khususnya kelas X, XI, dan XII hendaknya harus terus mengembangkan dan meningkatkan minat dalam berolahraga khususnya pada permainan sepak bola sehingga nantinya harapan para guru/pelatih ekstrakurikuler sepak bola dapat tercapai dan dapat bermanfaat bagi siswa pribadi maupun orang lain.